

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lyon – 11 avril 2014 – 14 heures

Représentation des internes **Attention, danger !**

L'InterSyndicale Nationale Autonome Représentative des Internes de Médecine Générale, ISNAR-IMG, dénonce la dernière communication de l'un des syndicats des internes.

En effet, ce dernier souhaite faire des propositions à la Ministre des Affaires sociales et de la Santé **au nom de tous les internes en médecine**, en se basant sur une « *grande consultation des représentants des internes de toutes les subdivisions et de toutes les spécialités* ».

A aucun moment l'ISNAR-IMG, représentant national des internes de Médecine Générale, n'a été associée à cette « grande consultation ». Elle ne peut en partager ni les conclusions, ni les propositions qui en découlent.

L'ISNAR-IMG n'adhère pas à ce syndicat, qui ne représente pas les internes de médecine générale et donc pas toutes les spécialités.

L'ISNAR-IMG, forte de ses 6000 adhérents et 24 associations ou syndicats de villes représentant des internes de Médecine Générale, rappelle son indépendance vis à vis de ce syndicat et l'appelle à plus d'honnêteté dans ses communications.

Julien POIMBOEUF,
Président de l'ISNAR-IMG.

Contacts Presse

Julien POIMBOEUF – Président
06 73 07 53 01 - president@isnar-img.com

Guillaume POGU – Porte Parole
06 73 07 52 85 - porteparole@isnar-img.com

